
Fachschaftssitzung
Öffentliches Protokoll

26.06.2023

Anwesend 6 Personen, Sitzungsleitung und Protokoll

Beginn 18:20

Ende 20:35

0 Sitzungsleitung und Protokoll
Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen. Das Protokoll der letzten Sitzung
wurde fertiggestellt und angenommen.

1 Post und E-Mails
1.1 2 Mails in der Info

Ein Gafikon sucht Leute, die antworten

2 Alte ToDo
2 Den Wasserhahn in der Gumbelküche entkalken/ersetzen

2 Nach Sofabezügen umschauen

2 Schild, für Maske tragen erstellen

2 Blumenkästen mit pflegeleichten nützlichen Pflanzen

2 Bei Bedarf eine Antrag für neue Küchenutensilien stellen

2 Awarenessteam in Feste mit einplanen

2 In den Einstein eine Phrase aufnehmen mit der Menschen in Not sich diskret bei GAF Events an unsere
Helfika wenden können.

2 Mail-Moderations-Sitzung

2 Mitmachen-Webseite aktualisieren

2 Mit GAF-Services reden um viele Links besser auffindbar zu machen und die Webseite besser zu vernetzen.

V Werbung für die anstehende Hochschulwahl erstellen

2 Neue Mitglieder für Studienzuschusskommission suchen.

2 Vorträge für die Ophase erstellen um Awareness gegen Arten von Belästigung zu schaffen.

2 Neue Plone-Version für GAF-Homepage anschauen

2 Schauen, ob Mail-Header zu wichtigen Ankündigungen per Matrix-Bot zu Telegram und ggf. anderen Mes-
sengern weitergeleitet werden (irgendwann mal wenn Zeit ist)

2 Der Root-Schrank im GAF-Büro sollte aufgeräumt werden
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2 Regelmäßig die Schaukästen auf Inhalte überprüfen

2 @Gafika kümmert euch um euren Eintrag auf der GAF Aktiven Webseite (erstellen oder aktualisieren)

2 Kontaktdaten im Wiki erstellen und aktualisieren

2 Spindtschrank Fächer aufteilen.

2 Eine Sitzung für den Sub-AK GAF Kommunikation & Social Media abhalten.

2 Infotafel zum Namensgeber des Gumbels und der Fachschaftsgeschichte erstellen

2 Über Digitale Bezahlmöglichkeiten für GAF Events recherchieren

2 Schlüsselkasse im Tresor und Schlüsselkopien einlagern

2 Sitzung zu How to use mails und wiki updaten

2 Anleitung zur Maileinrichtung auf die Webseite stellen

2 Nachfragen wie das mit selbst gekauften Transpondern und Sperrgebühr ist

2 Ablehnungsnachricht GAF-Voko

2 Mit der MPIC eine Resolution schreiben um Maßnahmen gegen Belästigung von weiblichen Personen an
den Universitäten zu unternehmen

V Einen Termin mit der MPIC ausmachen und dieses Thema ansprechen.

2 Handreichung zum Gumbelmon verfassen

2 Gumbelmon besser kennzeichnen im git

V Arbeitsblöcke für Informatika erstellen, die über uns die 3 ECTS Punkte für Soziale Kompetenzen erarbeiten
möchten.

2 Papierspender für Gumbelküche recherchieren bzw. planen

2 Visitenkarten überarbeiten und Finanzantrag stellen

2 Leute anschreiben um ein Mister X Spiel zu organisieren

2 Schlösser für die Schaukästen besorgen

2 Spiele Verleih Plakat erstellen und aufhängen

V Wahllisten Steckbriefe ausfüllen und abschicken

V Prof Müller nach Fakultäts-Verteiler fragen

2 Prof Müller wegen Gebäudeinfo fragen

2 Nachfragen wie es mit einem Evakuierungssystem/Durchsagensystem im Mathebau aussieht.

2 An StuVe / Gleichstellungsreferat herantreten. Es soll auch über Ahndungsmöglichkeiten gegen Studierende
diskutiert werden.

2 StuVe fragen ob wir deren Protokolle zu veröffentlichen dürfen

2 Küchenschränke Labeln, Aufräumen und ins Wiki eintragen

2 Liste der Postestelle aktualisieren
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3 Berichte
3.1 AKs

AK Feste: BERICHT

• gut besucht, aber es wurde weniger Bier konsumiert als beim letzten Mal

• es wird um Feedback in einem Pad gebeten

• Science-Fair der Physik hat parallel stattgefunden und war auch ganz gut besucht

• AK-Feste sucht noch Helfika für das Sommerfest

AK GAF-Services: BERICHT

• Demnächst werden die neuen Spinde verteilt

• Ideen für einen Klostein sind willkommen

AK LuST: BERICHT

• Senat hat berichtet, dass die neue Pruefungs- und Studienordnung für die Physik wurden alle angenomen

• Ab morgen (27.06-29.07) findet die Hochschulwahl statt, Aufruf Werbung dafür zu machen

• Morgen findet die Sitzung (hybrid) zur Auswertung des Lehrpreises statt

• Zu wenig nominierte Mastertutorika -> wsl ein Preis für Bachelor und Master zusammen

• Klausuren zwischen 18-20 duerfen afawk stattfinden

• Anton hat ein GAF-Account bekommen

• ZaPF wurde von Studiendekan angenommen (SS25)

• Girls-only Tutorien kommen warscheinlich.

AK O-Phase: BERICHT

• Caroline Friedel (Frauenbeauftragte Fak16) war anwesend

• Chatgruppen für erstis

– Haben entschieden Telegram statt Signal, wegen besserer Privatsphäre-Einstellungen zu benutzen.

• Segment für Belästigung bei WSIR1

– Von Caroline Friedel gehalten

– 5-10 min

– beide Räume (nacheinander)

• Im Einstein soll mehr zu Anlaufstellen stehen

• Erstianmeldung wird getestet und soll bald freigeschaltet werden

• Frage: Existiert Willkommensschreiben in der Info noch? Antwort: Nein, gibt es nicht mehr

AK Root: BERICHT

• Root-Sitzung hat stattgefunden



Öffentliches Protokoll der Fachschaftssitzung vom 26.06.2023 Seite 4

– Pläne für Arbeiten in den Semesterferien

– Monitoring bei ein paar Servern verbessert

– sehr bald mehr Absprache mit Stuve-Gefü und mehr User-Doku

• bei einem Bürorechner (right-new) macht die SSD Probleme, daher Antrag auf eine neue (+eine weitere als
Ersatz);

• bei weiteren Fragen gern AK-Root per Telegram kontaktieren n den nächsten Wochen wieder ab und zu
abends Root-Arbeiten, Downtimes von mehr als ein paar Minuten sind aber nicht geplant eil es kürzlich 1-
2mal gefragt wurde: wenn Leute von Mailverteilern wollen, bitte kurz an root@ schreiben, auf welcher Sympa-
Mailingliste die Nachricht mit dem Austragungswunsch kam, und ein Rootikon kümmert sich dann um den
Rest. Selbst (bzw. durch Mailinglisten-Owner) austragen gilt immer nur für eine einzelne Mailingliste und
dann beschweren sich Leute hinterher, wenn sie von einer anderen Liste nochmal Nachrichten bekommen...

3.2 Konvent

• Neues Campusmanagementsystem: wird voraussichtlich im WS angefange eingefuehrt zu werden.

• Das Thema ChatGPT hat angeblich an Brisanz verloren, wie man damit umgehen soll wird Fakultätsintern
geregelt

• Transfeindliche Sticker und Schmierereien im HGB: Jahraus sagt Hochschulleitung kann das zur Anzeige
bringen, sowas kann man den Dekanen melden

• Forschungspreis: zwei Studis sitzen in der Jury, es wird 5 Preise für jeweils BA und MA vergeben, gute
Arbeiten sollen von den Fakultäten auch vorgeschlagen werden.

• LMU Plus: Vorträge zu verschiedenen Themen, wir könnten bei der O-Phase oder sonstwie für sie mal
Werbung machen

• AK Wohnen: gemeinsamer AK von LMU, TUM, HM und Studierendenwerk, es wird noch Unterstützng
gesucht falls jemand Interesse hat bitte melden

• HiWi Vertragsregelung im neuen HSGesetz, infos kommen im Protokoll vom Kovent

3.3 Workshop zu sexuelle Belästigung:

• Es ging allegemein darum was Belästigung ist, nicht um Awarenessteams etc.

• Wichtig so frueh wie moeglich anfangen zu dokumentieren was/wie/wo gesagt/passiert ist

• Es wurde empfohlen die Ansprechpartner*innen auf der Website zu verlinken

ToDo: Ueberperuefen ob an den Toiletten die Nummern von Polizei/Securitas haengen

4 Diskussion
4.1 Finanzantrag GAF-MPIC Treffen

Begründung: Im Sommersemester findet das GAF-MPIC Treffen immer bei uns statt. Für die Getränke und das
Essen benötigen wir Geld. Grillen am 02.07, wer sich nicht ins Doodle einträgt bekommt kein Essen.

4.2 Newsletter

Inhalt im pad nachschauen.

4.3 3 ETCS FS-Arbeit

• Vorstellung eines Konzeptes für Informatik-Studierende, die gerne die 3 ECTS für FS-Arbeit hätten, aber
nicht langfristig vorhaben zu bleiben.

• Unterscheidung was Menschen, die sowieso schon länger FS-Arbeit machen erfüllen müssen und Menschen,
die nur für die ECTS neu dazukommen.
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• Meinungen:

– es gibt Menschen, die ausreichend Arbeit machen und dann eh bleiben wollen und Leute, die hören,
dass sie 90 Stunden arbeit leisten müssen und davon abgeschreckt sind und es lassen. Diese Konzept
deckt einen Fall ab, der so nicht auftritt.

– Wenn jemand nur O-Phase Tutorikon für die ECTS macht, macht das evtl zu einem schlechteren
Tutorikon

– Großer Unterschied zwischen ’normalen’ Faschschaftika und den ECTS-Menschen ist schlecht

– So wie das System ist, ist es zu kleinteilig

– Vlt. wäre eine Richtlinie/Anleitung für die ausstellenden Fachschaftssprechika besser

– Warnung vor zusätzlichem Overhead an Organisations- und Kontrolleaufwand.

– Meinungsbild: Anleitung für Fachschaftssprechika. Ergebnis: einstimmig dafür.

* Wie erstellt man das?/Wo findet man die Vorlage?

* Koordinatorika fragen was/ob die Person gemacht hat

* z.B. O-Phase Tutor alleine zählt nicht

* Keine genaue Arbeitszeiterfassung

* Wenn unsicher, ob ausreichend Arbeit geleistet wurde, GAF-Sitzung/Koordinatorika/Faschaftsspreckika
fragen

ToDo: Daraus eine Übersicht machen

• PAD: https://pad.fs.lmu.de/zDJN9UAtSJiS3CfBzCDJPQ

5 Anträge
5.1 GAF-MPIC Treffen

Es wurden bis zu 250 Euro angenommen

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.2 SSDs für Bürorechner

Begründung: Die SSDs der GAF-Bürorechner haben schon über 90000 Betriebsstunden (ca. 10,5 Jahre) und eine
davon (right-new) macht inzwischen gelegentlich Probleme. Um einem Ausfall von Bürorechnern aus Hardware-
Gründen vorzubeugen, möchten wir zwei neue SSDs (eine als direkten Ersatz und eine als Reserve) anschaffen.Es
wurden bis zu 90 Euro für zwei Stück angenommen.

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

6 W.A.S.
6.1 Events nicht machen

• FakFest hatte sehr wenig Helfika

• Ab wann sagen wir Events bei zu wenig Hilfe ab?

• Thematisch passt das Thema in eine AK-Feste Sitzung

• Verschoben auf in 2 Wochen (da heute sehr wenige Teilnehmende)
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6.2 Finanzanträge

• immer Mustervorlage aus dem Wiki nutzen (https://gaf.fs.lmu.de/wiki/GAF/Finanzanträge)

• Begründung für den Antrag immer ins Protokoll schreiben

• Finanzanträge MÜSSEN mindestens 24h vor der Sitzung auf der sie beschlossen werden sollen gestellt sein
(am besten früher!)

6.3 Hochschulwahl

Geht wählen und annimiert alle die Ihr kennt, damit sie abstimmen!

6.4 EwigerKalender

ToDo: sofabezug waschen

7 Anstehende Termine
• 2023-06-26

Hochschulwahl bis 29.06

• 2023-06-27
Lehrpreis/16ct/B038

• 2023-07-02
GAF-MPIC Grillen

• 2023-07-03
Ophase-Sitzung/18ct/A027

• 2023-07-03
GAF-Sitzung/18ct/A027

• 2023-07-04
AK-LuSt/18ct/B038

• 2023-07-05
Konvent
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